

ABSTRAK

Sitti Aisya, 2024. *“Efek Bacaan Al-Qur’an Imam Dalam Salat (Studi Terhadap Pelaksanaan Salat Tarawih di Masjid Al-Barokah Kota Palopo)”*. Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Abdul Mutakabbir dan Amrullah Harun

Penelitian ini membahas tentang Efek Bacaan Imam terhadap Jama’ah yang salat di Masjid dan Pandangan Jama’ah terhadap Bacaan imam. Sub masalah dalam penelitian ini meliputi: Bagaimana pandangan jama’ah terhadap bacaan imam salat tarawih pada bulan Ramadan di masjid al-Barokah Terminal Kota Palopo, bagaimana efek bacaan imam terhadap jama’ah yang salat di masjid al-Barokah Terminal Kota Palopo. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui pandangan jama’ah terhadap bacaan imam salat tarawih pada bulan Ramadan di masjid al-Barokah Terminal Kota Palopo, untuk mengetahui efek bacaan imam terhadap jama’ah yang salat di masjid al-Barokah Terminal Kota Palopo pada bulan Ramadan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*) dengan metode deskriptif kualitatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan Ilmu Al-Qur’an. Sumber data terbagi dua yaitu primer adalah hasil yang dikumpulkan dengan melakukan wawancara sesuai dengan fakta yang ada dilapangan, sedangkan sekunder adalah data-data atau kajian yang berhubungan dengan kepustakaan. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pandangan jama’ah terhadap bacaan imam di Masjid Al-Barokah Terminal Kota Palopo terdapat Dua Puluh Sembilan jama’ah yang mengemukakan beragam pendapat. Dalam pelaksanaan salat tarawih terdapat beberapa rangkaian, dari rangkaian tersebut, ada yang menimbulkan efek baik negatif maupun positif, bacaan imam tidak berefek negatif kepada jama’ah tetapi ada sebab lain yang menimbulkan efek negatif kepada jama’ah, dampak tersebut bukan hanya ke jama’ah, tapi juga ke imam, di mana imam mempercepat bacaannya tidak seperti hari-hari sebelumnya, tetapi dari segi bacaan dan makharijul huruf masih tetap terjaga, dan rasa mengantuk yang dirasakan oleh jama’ah tertepis oleh bacaan dari imam yang merdu. Adapun efek pendukung seperti fasilitas yang bagus, tempat yang memadai, kebersihan dan keamanan yang sangat bagus.

Kata Kunci: *Efek Bacaan, Pandangan Jama’ah dan Bacaan Al-Qur’an*